

### 勝利の女神が降臨！BB秋田にかほで4連勝！

～BB秋田にかほ市開幕戦＆  
にかほ市出身『三浦サリー』生ライブ～

4月1日、仁賀保グリーンフィールドでJFLブラウブリッツ秋田の今季4戦目（対Honda FC）が行われました。勢いに乗るBB秋田の4連勝と今季のにかほ市開幕戦を見逃すまいと、悪天候にもかかわらず1,167人もの観客が詰めかけました。

キックオフ前のスタンドを盛り上げてくれたのが、にかほ市出身で今、大注目の新人歌手『三浦サリー』。12日に発売されたデビューアルバムから2曲（1曲は今季のBB秋田の応援ソング）を生で披露。秋田美人の透き通った歌声に、スタンドからは「サリーコール」も。本人の「もっと大きくなってBB秋田や、にかほ市に元気を与える」というコメントからも、

彼女の勢いが感じられ、  
今後の活躍が大いに期待できる生ライブでした。

試合は、横山新監督の「にかほ市のみなさんに熱の伝わるゲームを」の言葉通り、最後まであきらめない攻撃と体を張った守備で1点を守り切り、開幕から無傷の4連勝を飾りました。

※4月9日現在、4勝1敗で3位



試合後、選手と観客が喜びを分かち合う。これがスポーツのチカラ！

### 歩行者天国で買い物を楽しむ

～金浦市～

4月1日、恒例の朝市「金浦市」が行われました。主催が市商工会に変わった今回、JR金浦駅前通り120mを歩行者天国にしての開催。早朝の6時からお昼まで、多くの買い物客でにぎわいました。

金浦市は、春先に農具や苗などを購入する機会として昭和初期から開催されるようになったといわれています。

道路沿いには、市内外の業者や地元農家などのお店が並び、野菜や花の苗、くわなどの農具のほか、自家製の漬け物や農産物などが販売されました。店主との会話を楽しみながら、ゆっくり品定めする姿がみられました。



道路沿いに多くの店が並ぶ

平成23年度にかほ市教育委員会表彰

荒川 太陽さん（金浦小学校3年）	（「宇宙の日」記念事業全国小・中学生作文絵画コンテスト 最優秀賞）
植村祐太さん	（佐藤源太さん）
今野颯さん	（中村玄太さん）
佐藤憲三奨励賞・金賞	（平澤伸都さん）
佐藤伸都さん	（遠藤龍聖さん）
佐々木武尊さん	（佐藤真美さん）



100歳  
長寿  
三浦タマヱさん  
おめでとうございます

3月25日、三浦タマヱさん（冬師）が100歳の誕生日を迎えました。自宅で家族と一緒に元気に過ごされている三浦さん。家族や親族の皆さんを見守るなか、市から長寿祝状と祝金30万円が渡されると、しっかりと受け取り、とても喜んでいました。末永く元気にお過ごしください。

※受賞時の学年

### 若き柔道家が集う

～金浦中学校武道場竣工記念・柔道錬成大会～

3月24日、金浦中学校武道場にて、市柔道連盟主催による柔道錬成大会が行われました。

同武道場の3月16日の竣工を記念したもので、金浦スポーツ少年団や金浦中柔道部、近隣の高校柔道部が集結し、真剣勝負を繰り広げました。

大会結果は以下のとおりです。

最優秀賞 豊島ほなみ（本荘高）

優秀賞 佐藤拓真（本荘高）、斎藤大全（本荘高）

敢闘賞 竹内美咲（象潟小5年）鈴木大氣（小出小5年）、竹内瑠菜（象潟小5年）



新しい武道場で気持ちいい汗を流した選手ら。

### 旬の海産物を被災地へ

～福島・相馬市へウカメとアオサ寄贈～

3月28日、漁協女性部象潟支部がワカメ1,200パック、マルタカ水産がアオサ400パックを、原発事故の影響が残る福島県相馬市のNPO法人へ無償提供しました。

採れたての旬なワカメとアオサを加工・冷凍し、食べやすいようにとパックに小分けしたもので、「同じ海沿いで暮らす相馬市の役に立ちたい」との思いが込められた海産物は、少しでも早く相馬市へ届くよう、受けとった市により、直ちに発送されました。

この海産物は、被災地の食卓に格安で提供され、収益は全額復興のために役立てられるそうです。



被災地を思う気持ちが、ぎっしり。

### 1日も早い全線開通に向けて

～高速道路整備促進にかほ大会～

3月28日、秋田県と秋田日本海沿岸東北自動車道早期建設期成同盟会の共催による、高速道路整備促進にかほ大会が新いちゑで開催され、市内外から約250人が参加しました。

大会では、市工業振興会長渡部幸悦氏と市観光協会長佐々木一夫氏が意見発表で登壇。渡部氏は、20年前の冬、国道7号三崎付近でトレーラーが横転する事故のため通行止めになり、商品を運ぶため鳥海山を迂回しなければならなかった経験などを語り、日沿道早期開通の必要性を強く訴えました。



日沿道の必要性を語る渡部氏